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大泉町議会報告会　「議会と町民のつどい」アンケート両日集計結果

１．年齢

10代 36
20代 0
30代 2
40代 0
50代 1
60代 13
70代以上 35

２．お住いの行政区もしくは自治体は

1区 0
2区 1
3区 1
4区 1
5区 0
6区 1
7区 0
8区 1
9区 2
10区 2
11区 0
12区 1
13区 0
14区 3
15区 10
16区 0
17区 8
18区 1
19区 5
20区 3
21区 1
22区 1
23区 2
24区 0
25区 0
26区 1
27区 3
28区 3
29区 1
30区 1
太田市 16
邑楽町 4
館林市 3
明和町 1
千代田町 1

42%

0%

2%

0%
1%

15%

40%

10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代以上



３．開始時間についてどうでしたか？

早くしてほしい 4
ちょうどよい 73
遅くしてほしい 10

４．議会報告会について
（１）参加してどうでしたか？

良かった 32
やや良かった 35
どちらともいえない 13
あまり良くなかった 2
良くなかった 1

（２）内容についてどうでしたか？
理解した 18
やや理解した 38
どちらともいえない 19
あまり理解できない 10
理解できない 0

（３）説明時間はどうでしたか？
長い 6
やや長い 14
ちょうどよい 56
やや短い 7
短い 4
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５．意見交換会について
（１）参加してどうでしたか？
良かった 36
やや良かった 33
どちらともいえない 12
あまり良くなかった 5
良くなかった 1

（２）内容についてどうでしたか？
理解した 28
やや理解した 37
どちらともいえない 18
あまり理解できない 3
理解できない 0

（３）時間についてどうでしたか？
長い 4
やや長い 9
ちょうどよい 53
やや短い 18
短い 3

６．大泉町議会の現状について
（１）議会の役割を果たしていると思いますか？
果たしている 50
どちらともいえない 37
果たしていない 0
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（２）あなたにとって議会は身近に感じますか？
身近に感じる 30
どちらともいえない 36
身近に感じない 19

７．意見交換のテーマにするとしたら、町政のどの分野に興味がありますか？（複数回答）

財政 12
環境 39
子育て支援 15
高齢者福祉 22
障害者福祉 7
教育 17
生涯学習 5
農政 0
商業 2
工業 1
観光 12
医療 11
公共施設 11
防犯防災 25
その他 2
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８．議会報告会をなにで知りましたか？

議会だより 16
議員 11
ポスター 5
チラシ 42
町広報誌 18
その他 3

感想
１２月１９日
＊１０月１２日の台風１９号の被害地区（寄木戸・吉田）水害対策に対しての
   執行部のチェックをお願いいたします
＊意見交換会について、時間の使い方を効率的にしたほうが良いと思われます
各７から８名ほどにて、タイムキーパーと各質問を５分ほどで時間を調整してください
＊議会報告会参加者の質問時間を設けてください
＊町民の方の意見が具体的で素晴らしかった

１２月２３日
＊初めて参加させてもらいました。グループ討論は、グットでした
＊大変参考になりました。ありがとうございました
＊ためになりました
＊高校生が大勢参加していて会議が、フレッシュに感じた
＊良い対応をしてくれた
＊普段身近ではない議会に触れられて良かった
＊貴重な経験ができてよかった。大泉は４４か国の人がいることに驚いた
＊総合的に良かった
＊このような場を再度設けてほしい
＊短い時間の中で、問題の解決策などを話し合っていて、さすがだと思った
＊多数の高校生の参加いただきこれからの頼もしさを感じました
＊議員の自己紹介をお願いします。自分の地区以外の議員がわかりません
議員個人が一番関心をことなどを、話してください
＊意見交換会の時、話が聞こえないのでハンドマイクが必要です
＊意見交換会グループごとに会場を分けたほうが良い（個室）
＊議員と区長など勉強会も必要ではないか
議会だよりと大泉広報誌を別々に配布してください。重量が重くて高齢者は大変です
＊各地区での実施はどうでしょうか
＊テーマごとにグループ分けしたが部屋も別々に設定したほうが良いのでは
＊歩道のペイントが薄くなってきている
＊別々の部屋で行うほうが良いと思う
＊一グループあたりの人数が多いため、発言がしにくい
＊話し合いではなく、喧嘩のようで参加してみて少し不快になった。もう少し冷静に意見交換をしてほしい
＊お互いに意見を聞くことが下手な気がしました
＊意見交換会の時間が短い。報告会のほうは時間が長い。グループ討議は別の場所でお願いしたい
＊テーマが多いため、充分な意見が言えなかった
＊質問者も答弁者も話が長すぎる
＊防災の話、この場では結論がでない。時間が少ない
＊災害発生時の要支援者の個人情報保護法で難しい状況になっています
＊台風１９号被害の根本的解決を
＊高校生が参加していたので、意見をもっと聞いてほしかった
＊難しかった
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